

Murierte: La deuda de Puerto Rico es reflejo de la crisis política

Escrito por TeleSUR

Miércoles, 27 de Abril de 2016 18:03



Para el copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico, Julio Muriente, la deuda pública de su país es la manifestación de una crisis económica, política y social, debido a que la nación boricua mantiene una condición colonial. Explicó que en los últimos 70 años se estableció un modelo económico montado a la inversión de capital extranjero en franca dependencia del inversionista, lo que fue endeudando al país y este no tiene poderes políticos para resolver los problemas económicos. teleSUR-27 de abril, 2016 - [Ver video.](#)